

Kollekte:

Nach dem Gottesdienst sammeln wir am Ausgang in unterschiedlichen Körben für die Diakonie unserer Gemeinde und für den Kollektenzweck des heutigen Sonntags.

Dieser ist heute für Ökumene und Auslandsarbeit der EKD bestimmt.

Mit der Kollekte werden durch Stipendien Studienprogramme zur Qualifikation von Theologinnen und Theologen aus internationalen Partnerkirchen der EKD ermöglicht. Da ein Förderschwerpunkt auf Geistlichen liegt, die Widerspruch gegen autoritäre politische Regime in ihrer Heimat geäußert haben, ist hier die Stipendien- mit der Menschenrechtsarbeit vernetzt. Daneben wird die Arbeit der Kaiserin-Auguste-Viktoria-Stiftung unterstützt.

Folgendes möchten wir bekannt geben:

Bethel-Sammlung

Vom 14. bis 20. Januar wird wieder eine Kleidersammlung zugunsten der Von-Bodelschwinghschen-Stiftungen Bethel durchgeführt. Entsprechende Info-Zettel und Kleidersäcke liegen am Ausgang für Sie bereit.

Gott grüßt uns aus seinem Wort für den heutigen

Neujahrstag:

Jesus Christus gestern und heute und derselbe auch in Ewigkeit.
Hebräer 13,8